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WILL CERTIFICATE

DÉCLARATION RELATIVE À MON TESTAMENT



INSTRUCTIONS

To be completed in duplicate by all personnel on enrolment, or if the Will or its location is changed.  Use typewriter or ink, check applicable boxes and show location if Last Will and Testament in space provided below.

À remplir en deux exemplaires par tout militaire au moment de son enrôlement, ou à l’occasion de la modification ou du changement de lieu de son testament.  Écrire à la machine ou à l’encre, faire une croix dans les cases appropriées et indiquer dans l’espace prévu à cette fin l’endroit où se trouve le testament.

SERVICE NO – NO MILITAIRE

     
RANK – GRADE

     
NAME – NOM

     

I have completed a Service Will or other Last Will and Testament which is to be held in custody at my Record Support Unit (URS).
 FORMCASECOCHER 

J’ai fait un testament militaire ou un autre testament qui sera déposé à l’unité de soutien pour la tenue des dossiers (USTD).

I hereby request the return of my Service Will for the following reasons:
 FORMCASECOCHER 

Je demande, par les présentes, qu’on me remette mon testament militaire, pour les raisons suivantes :

I wish to change same and new Service Will will be completed.  Also a new Will Certificate will be completed to reflect the action indicated above;
 FORMCASECOCHER 

J’ai l’intention de le changer et de faire un nouveau testament militaire.  Je remplirai également un nouvelle déclaration à ce sujet;

I am preparing a Last Will and testament, other than a Service Will, which will be held at the location indicated below.
 FORMCASECOCHER 

Je fais présentement un testament, autre qu’un testament militaire, qui sera déposé à l’endroit indiqué ci-dessous.

I have not completed any form of Will and do not wish to complete A Service Will.
 FORMCASECOCHER 

Je n’ai fait aucun testament et je ne désire pas faire de testament militaire.

I have not completed a Service Will, but my Least Will and Testament is held at the location indicated below;
 FORMCASECOCHER 

Je n’ai pas fait de testament militaire, mais mon testament se trouve à l’endroit indiqué ci-dessous.

I have a Marriage Contract, which contains my Last Will and Testament, held at the location indicated below.
 FORMCASECOCHER 

J’ai un contrat de mariage contenant des dispositions testamentaires qui se trouve à l’endroit indiqué ci-dessous

I cannot complete a Service Will because I am domiciled in the Province of Quebec and I am under 18 years of age.
 FORMCASECOCHER 

Je ne peux pas faire de testament militaire parce que je suis domicilié dans la province du Québec et que je n’ai pas encore atteint l’âge de 18 ans.

LOCATION OF LAST WILL AND TESTAMENT

ENDROIT OÙ SE TROUVE LE TESTAMENT
SIGNATURE

     



UNIT / UNITÉ


     


DATE


     

DISTRIBUTION
-
Original
-
DRS
Originale
-
USTD



Duplicate
-
To the member
Duplicata
-
Au membre

(DND 452 92-92) 7530-21-909-1433
Design – DPGS 7-4


Dessin – DSÉG 7-4
